
９月24日総会質疑 

発言者 質 疑 内 容 

近藤 里美

(市民クラブ) 

○「宿泊税」導入初年度の状況と宿泊事業者への対応や連携につい

て 

○食のまち福岡が取り組むべき「食品ロス」の削減について

川上 晋平 

(自民党) 

○埋蔵文化財の発掘調査について

○都市計画道路海の中道海浜公園線の整備について

○土砂災害等への対応について

南原  茂 

(自民党) 

〇新型コロナウイルス感染症に伴う経済支援策について 

○陸上競技の振興について

川上 陽平 

(自民党) 

○地域交流センターについて

○コロナ禍における暫定的な35人以下学級について

○水の安定供給における海水淡水化センターの役割について

高山 博光 

(無所属)

○福岡市職員の給与は、福岡市内の民間企業と較べて高過ぎない

か？

新村まさる

(無所属)

○本市における小児がんの子どもたちの状況について

○小児慢性特定疾病の子どもやその家族が抱える悩みとその支援

について

○将来的な「こどもホスピス」施設設置の実現に向けて

川口  浩 

(無所属) 

○過大規模校対策について

○福岡市共創のまちづくり推進について

※ 午前中２人、午後５人とし、

午後は２人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。


